
会長挨拶（8/4）  小林一彦 会長 

8 月は会員増強月間です。下館ロータリークラブは昨年 6名の減で、今年度は 44 名でスタートしまし

た。現在は新入会員 1 名がありましたので 45 名です。先日の地区のクラブ奉仕研究会でも、どこのクラ

ブも会員が減尐し増強が思うように進まないという悩みを抱えていました。第 5分区でもその傾向があ

り、各クラブとも特に現会員の維持に力を入れているそうです。経済状況なども踏まえて人間関係に重点

をおいて増強しているとのことでした。大阪 RC チャーターメンバーの方が、「人生は、人に出会って自分

を知る旅である。そのためには、まず人に出会わなければならない。」ロータリークラブに入会すると、

良い人々に出会えます。ロータリークラブは奉仕を通じて善意を育む人々の集まりだからです。私達一人

一人がそうすることによって、新たな友を得ることが出来るのです。ぜひ、一人が一人にロータリーを説

き増強を勧めましょう。宜しくお願い致します。 

お客様紹介  ようこそ下館 RC へ 

しもだて紫水ＲＣ パストガバナー       萩原亢雄様 

第 5分区ガバナー補佐    藤木章吉様 

第 5分区ガバナー補佐ｾｸﾚﾀﾘｰ 滝田宗浩様 

理事会・幹事報告  鈴木光則 幹事 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

会員卓話  

諏訪会員 世界大会に参加して 

次週のプログラム 

８月２５日（水） 

会員増強フォーラム 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

ＲＲＡＡＣＣ会会員員ととととももにに  

暑暑気気をを払払うう！！  

理事会報告 

1. 9 月プログラムを承認しました。 

2. 押田会員の所属委員会は親睦・友好委員会

になりました。 

3. 柳沢和巳会員の出席免除が承認されまし

た。 

4. 退会会員に対する餞別等に関する件につい

て承認されました。 

5. プログラム・親睦・友好委員長の理事会オ

ブザーバー出席について承認されました。 

6. 第 22 回下館薪能の協力を承認されました。 

7. 新会員推薦について、会員選考・分類委員

会に書類を廻しました。 

幹事報告 

1. 岩瀬 RC 例会の変更受理 

・8 月 11 日（水） 休会 

・8 月 18 日（水） 移動例会 

（クラブフォーラム）のため…桜川市中央公民館 

2. 真壁 RC 例会場の変更受理 

・8 月 24 日（火） ガバナー公式訪問のため 

3. 下館国際交流友の会 会報受理・・・平成 22

年度総会の内容 



スマイル BOX  永井啓一 委員長 

出席報告  司代隆之 委員長 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

8/4 45 35 10 0 6 

メイクアップ 

・7月 21 日 国際奉仕研究会（石岡プラザホテル）   百目鬼博行・新井和雄 

・7月 25 日 ロータリー財団研究会（東雲ホテル）   百目鬼博行・新井和雄 

・7月 29 日 下館ローターアクトクラブ        新井利平・大林稔 

・7月 30 日 下館ローターアクトクラブ 

   鈴木光則・関谷徹・百目鬼博行・永井啓一・浜野紘嗣・諏訪哲也・菊池祥明・新井和雄・小島ゆり 

・7月 31 日 下館ローターアクトクラブ 

   加藤昌美・関谷徹・諏訪哲也・佐藤昭・小島ゆり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 萩原 亢雄様  

小林会長年度のご成功をご祈念申し上げま 

す。藤木 G 補佐をよろしくお願い致します。 

第 5 分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 藤木 章吉様 

萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ・滝田ｾｸﾚﾀﾘｰ 3 人でおじゃま 

しました。1 年間宜しくお願いします。 

小林 一彦  PG 萩原様、G 補佐藤木様、ｾｸﾚﾀﾘ

ｰ滝田様ようこそおい出下さいま

した。今年度 1 年間宜しくお願い

致します。 

鈴木 光則  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰ、よく来ていただきま

した。感謝申し上げます。 

奥沢 裕二  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの御来訪を歓迎申

し上げます。又、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰ 1 年間がんばって下さ

い。 

大林 稔   萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

の御来訪を歓迎して。 

日向野 陽  萩原 PG、藤木 G 補佐、滝田 G 補

佐ｾｸﾚﾀﾘｰようそこいらっしゃいま

した。 

星野 英夫  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

の来訪を記念して。 

新井 雅勝  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおいで下さい

ました。御指導よろしくお願い致

します。 

大関 幸政  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰのご来訪を歓迎して。 

加藤 昌美  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおい出下さい

ました。 

永盛 武   萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおい出下さい

ました。 

本日の合計（8/4） 60,000 円／累計 231,000 円 

 

 

 

細谷 貢   萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおいで下さい

ました。 

早瀬 浩一  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおいで下さい

ました。 

関谷 徹   萩原 PG、藤木 G 補佐、滝田ｾｸﾚﾀ

ﾘｰの来訪を記念して。 

新井 和雄  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰの来訪を記念して。 

百目鬼 博行 萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそ。 

溝口 明洋  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおいで下さい

ました。又、本日米山奨学生の郭

さんが来ています。よろしくお願

いします。 

小薬 拓巳  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおいで下さい

ました。 

岩崎 晴男  押田浩会員の入会を祝して。 

押田 浩   萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおい出下さい

ました。 

正根寺 幸雄 萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

の御来訪を歓迎して。 

薗部 浩重  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

滝田ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおいで下さい

ました。 

永井 啓一  萩原ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

御来訪ありがとうございます。 



第 5 分区ガバナー補佐 藤木章吉 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

萩原パストガバナー挨拶 

 

6 月 9 日新関ガバナー補佐と共に次年度のガバナー補佐の挨拶に伺

い、本日は 2010－11 年度第 5 分区ガバナー補佐の新任の挨拶に伺いま

した。しもだて紫水 RC の藤木です。そしてセクレタリーの滝田会員で

す。今年 1 年間宜しくお願いします。又、萩原パストガバナーに同行し

ていただきました。この後 2820 地区の現況報告などをしていただける

と思います。 

 

 

山崎ガバナー年度にあたり、2010－11年度 RI 会長強調事項 

≪2つの優先事項≫ 

（1） ポリオ撲滅（RI．3 年度の事業として 2012年度まで） 

（2） ロータリー青尐年プログラム（インターアクト・ローターアクトそしてライラへの参加） 

 

≪6つの重点分野≫ 

① 平和と紛争予防／紛争解決 

② 疾病予防と治療 

③ 水と衛生設備 

④ 母子の健康 

⑤ 基本的教育と識字率向上 

⑥ 経済と地域社会の発展 

 

≪2010－11年度地区提案≫ 

1.公共イメージの向上 

ロータリーブランド 

2.地域を育む 

「ために」から「ともに」 

3.大陸をつなぐ 

国際大会参加と友好地区の交流促進 

 

以上が RI 会長強調事項・地区目標・地区提案です。各目標に対し、多く達成することをお願いし

ます。又、小林会長さんの活動計画の中でロータリー財団のマッチンググランドを利用して、ネパー

ルへ浄化装置の修理や製作のためのモデル機として 1台贈呈したい。と言っておられましたが、ぜひ

成功させて下さい。7 月～8 月は、各研究会が目白押しです。各委員長さんは大変ご苦労さまです。

研究会が終わりましたら、クラブにおいてぜひ報告していただく事をお願い申し上げます。そうする

事によって、2820地区の考え方・方針、又はお願いが良く解っていただけると思います。下館 RCの

小林会長・鈴木幹事・そして会員の皆様、今年 1 年ガバナー補佐として頑張りますのでご協力の程、

宜しくお願い致します。 

≪2010－11年度地区目標≫ 

② 会員増強 純増 1名 

③ ポリオ撲滅と年次寄付 合計 160 ドル以上 

④ ベネファクター 1 クラブ 1 名以上 

⑤ 青尐年プログラムへの参加 

⑥ 職業を通じてロータリー網領の実践 

⑦ 世界社会奉仕・WCS への参加 

⑧ 奉仕プロジェクト 1クラブ 1プロジェクト 

⑨ RI 会長賞に挑戦 

⑩ GSE 1230地区（スコットランド） 

⑪ 米山奨学会の支援 1人 2万円以上 

萩原パストガバナーから RI・第 2820地区の現在の状況をお話してい

ただきました。 

 

・RI事務局の人事について。 

・米山奨学会の今後の在り方について 

・第 2820地区 会員減尐について。 

（会員数 20 名以下のクラブが増えている） 

 

貴重なお話ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



納涼例会（8/11） ダイヤモンドホール 

 

 

 

下館ＲＣ小林会長 挨拶 

納涼例会（ビアガーデン） 

下館ＲＡＣ石井会長 挨拶 

恒例の納涼例会をダイヤモンドホール中庭ビアガーデン会場でＲＡＣの皆さんと行いました。

ゲストとして入会申請中の神山芳子さん、ご友人のプレコノバ教授、滝沢志野さん(ピアニスト)

が加わり、楽しい時間を過ごしました。 

 
納涼例会（ビアガーデン） 

ローターアクトコーナー 

先日の、納涼例会では大変お世話になりました。ロータリーアンの皆さまと交流を図れ、楽しい時

間を過ごすことが出来、ありがとうございました。さて、ローターアクトクラブ 8 月第 2例会のご案

内をさせていただきます。 

日付：8月 26日（木）         場所：アルテリオ 

時間：19：30～食事 20：00 点鐘    内容：「国際交流友の会との交流会」 

 

たくさんのご登録お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 


